

せせらぎみつせ

【発行】 佐賀市立三瀬公民館 〒842-0301 佐賀市三瀬村三瀬 2762-2 ☎0952-56-2003 ✉kmitsuse@city.saga.lg.jp
 令和4年6月末現在 人口：1,173人 男：574人 女：604人 世帯数：490世帯

三瀬公民館主催事業 報告

夏休みチャレンジプログラム「北山ダム探検」

7月26日(火) 北山ダム探検を実施しました。絶好の探検日和。子ども達は、早く行きたい気持ちを抑えまらずに勉強。このダムや関連発電所等がどこに位置しているか、また、北山ダムの一番の役割は農業用水であること等を学び、その後ダムへ。現地では、少しミステリーな堤体監査廊を、気温が10℃程まで下がるダムの底に向かいました。そこには1秒間に1L程の湧水があり、その状態をみて堤体の安定性等を観察しているとのことでした。その後、監視ボートで湖面に繰り出し、北山湖に注ぐ初瀬川と嘉瀬川(嘉瀬川・高瀬川)の合流点を確認し、最後に小関発電所についても勉強しました。



報告

三瀬校区ニュース

三瀬村戦没者合同慰霊祭

去る7月23日、三瀬村戦没者合同慰霊祭が、遺家族20余名の参列の下、3年ぶりに開催されました。目下のウクライナでの戦争を目の当たりにして、今日の平和は、亡き英霊達の貴い犠牲のうえにあり、より素晴らしい郷土づくりへの努力がその安らかな眠りにつながるとの想いをともにしました。



三瀬公民館主催事業 報告

夏休みチャレンジプログラム「マジック教室」

7月28日(木) ゆめさがマジッククラブの方々に、人を楽しませ人生を豊かにするマジックを教えてくださいました。前半はマジックショー。種がばれそうなユーモアのあるネタもありましたが、目の前で破ったトランプが生地のレモンの中から出てきたり、缶コーラを開けて飲んで缶をつぶしたのに、それが目の前で元通りになったりといった驚きの技が次々と披露され、子ども達は、マジックの不思議さ面白さを実感。後半は、道具をプレゼントしてもらい、マジックの練習。しかし、思ったほど簡単にはできません。人を楽しませるには準備や努力が必要なことを身をもって体験しました。



報告

三瀬校区ニュース

ゲートボールAパート 三瀬が準優勝／市スポ大会

7月2日から18日まで実施された佐賀市スポーツ大会において、三瀬はゲートボールAパートに出場し、日頃の練習の成果を発揮し、みごと準優勝に輝きました。



三瀬校区ニュース

第63回 さわやかスポーツインみつせ

7月22日(金)恒例のグラウンドゴルフ大会が、三瀬村スポーツ協会主催、三瀬公民館共催、三瀬村ランドゴルフ・ペタンク協会主管の下に三瀬グラウンドで開催され、5地区、9チーム、30名の方の参加をいただきました。優勝は第1区、準優勝は第2区A、そして第3位は松尾・薊佐古Bでした。参加者はいずれも、最後まで楽しそうに熱心に取り組んでおられました。



三瀬校区ニュース

三瀬村社会人権同和教育推進協議会総会・研修会

去る7月13日、三瀬村社会人権同和教育推進協議会の総会及び研修会が実施されました。総会では、コロナ禍2年目で主要事業を中止した3年度の事業等への承認を受けるとともに令和4年度は、県・市の研究大会等への参加及び三瀬村人権の集い等、例年並みの事業を予定することを報告し、全会一致の承認となりました。

総会後は、男女共同参画社会に関する研修会が実施され、日本は昨年、ジェンダーギャップ指数が世界で116位と低水準にあるとの認識を共有しつつ、男だから女だからの枠でみるのではなく、また男女比率の数値目標でもなく、その人らしく活躍できる社会になっていくことを目指すものであるとの認識を共有しました。



三瀬校区ニュース

3年ぶり「三瀬村人「夏祭」」多数のご参加を！

楽しいステージイベントや抽選会を行います。

日時：8月11日(水) 18:00から

場所：三瀬支所駐車場



三瀬公民館主催事業のお知らせ

本年10月の「私の趣味展」 出展作品募集

10月22日(土)～23日(日)の両日、田舎と都市のふれあい祭りにあわせて、「私の趣味展」を開催します。

今年度はポップジャム等が同時開催される予定ですので、音楽や踊りの収録公演部門は設けず、作品展部門だけになります。皆様のご応募をお待ちしております。

※ 細部は、自治会を通じて各戸へ配布するチラシをご覧ください。



募集

三瀬公民館主催事業のお知らせ

恒例の“北山ダムパネル展”やっています

子ども達に教えられますか。北山ダムの役割？嘉瀬川ダムとの違い？三瀬と北山ダムとの関係？など。基本的なことを15分で学べます。

日時：10月19日(水)までの9:00～17:15

場所：三瀬公民館 ギャラリー



三瀬公民館主催事業 報告

報告

4回の「クラフトバッグ教室」が公民館サークルに

今年6月6日より開始したクラフトバッグ教室は、2週間おきに開催し、去る7月25日(月)の第4回目に課題のバッグを完成させました。課題とはいえ、テープの色や手提げ部分の編み目デザインや帯のような装飾にはそれぞれの個性を加えて素敵な作品に仕上がっていました。

手軽だけど奥深い手芸とあって、参加者よりサークル化の要望が多くあり、同日、三瀬公民館に新たなサークル「クラフト教室」が立ち上がりました。今後の活動が楽しみです。



三瀬公民館主催事業 報告

報告

やってよかった「スマホ教室」

今年も、ドコモショップ佐賀北店の協力をいただき、公民館主催で7月15日まで全3回のスマホ教室を開きました。三瀬でも、スマホもほとんど普及して、もう講座は必要ないかなと思っていましたが、7人の方々が参加をされました。最近ようやくスマホに変えた方、しばらく使っているけど、全体的によくわかっていないとおっしゃる方など、事情は色々。教えてもらいたいこともそれぞれでしたが、ドコモショップ佐賀北店の計らいで、職員2人で個別指導もしながら、あらためて基本となる事項を教えていただくことができ、ありがたい教室となりました。



三瀬公民館からのお知らせ

佐賀市のwebサイト「つながる三瀬」

佐賀市ホームページで、公民館の活動の他、三瀬の地域ニュースや行事等の情報をお伝えしています。



「公民館予約システム」自宅からでも



三瀬校区ニュース

子どもへのまなざし街頭活動

7月12日(火)三瀬村青少年育成村民会議の有志理事及び三瀬公民館により、子どもへのまなざし街頭活動として、通学路4か所で声掛けをと安全指導を行いました。

三瀬村のいずれの地区からの子供たちも列になって、黙々と集団登校する姿がみられました。横断歩道では、ちゃんと手をあげて横断し、大人の声かけに皆大きな声で返してくれてくれていましたが、今年も、やはりいつもとは少し違う様子に少し恥ずかしそうにしている児童もいました。

中学生の自転車通学も、ヘルメットをちゃんと装着し、安全に行っている様子が見られました。



三瀬公民館主催事業 参加者募集

募集

チャレンジプログラム「スケートボード教室」

公民館では、若い人々から求められ育てられ、オリンピック種目にもなり、今や多くの人々から認められているスケートボードに触れる機会をもうけました。まだ応募できます。ぜひ挑戦してみてください。

日時：8月20日(土) 予備日8月27日(土)

13時より1～2コグループで実施

場所：三瀬公民館・三瀬支所駐車場

講師：佐賀市スケートボード連盟 会員

募集数：小中学生最大20人(可能数を縮小しました)



三瀬公民館及び三瀬校区の向こう一月間の主な予定

- 7月21日～8月26日(金) 子どもスクエア(三瀬公民館)
- 8月11日(木) 三瀬村人夏祭(三瀬支所駐車場)
- 8月17日(水) 三瀬村ゲートボール大会(三瀬グラウンド)
- 8月20日(土) スケートボード教室(三瀬公民館)
- 8月21日(金) 三瀬公民館休館日
- 9月 8日(木) 三瀬自治会会長会9月定例会(三瀬支所)
- 9月14日(水) 行政人権相談会(三瀬公民館)

夏を本の世界で満喫!

暑い夏、元気でおすごしでしょうか。

暑い夏を涼しく楽しく乗り切るためのアイデアが図書館にはたくさんあります。「夏に食べるとおいしい料理の本」「素敵な夏のおしゃれの本」「暑さに負けない体力づくりの本」「病気に打ち勝つ健康の本」「夏こそおでかけ、旅行のガイド本」「すずしくなる怖いお話」「はらはらする推理本」「わくわくする小説」「ロマンティックな経験、冒険のDVD」。図書館で夏を楽しんでください。



市立図書館三瀬館からのお知らせ



☆ 新しく入った本の紹介 ☆

『カラダが10歳若返る鎌田式ずぼらストレッチ』



不整脈、腰痛、免疫力アップ、尿漏れ、うつ病…。ストレッチ&呼吸法で体と心の不調を改善! 74歳の現役医師が毎日やっている、「伸ばす」「ほぐす」「ゆるめる」鎌田式ストレッチをイラストとともに紹介します。

『うまれてくるよ海のなか』 高久至/しゃしん



大事な卵を守る、海のお父さんとお母さん。卵のそばでお世話したり、見つからないように隠したり、赤ちゃんが生まれてくるまでがんばっています。卵を守る海の生きものたちの一生懸命な姿を、写真で紹介します。